

Mobilisé·es le 22 janvier pour l'industrie et l'emploi

Alors que 300 000 emplois sont supprimés ou menacés, mercredi 22 janvier, les militant·es CGT se mobiliseront devant Bercy, à Paris, pour défendre l'industrie et l'emploi. Cette initiative s'inscrit dans la bataille pour faire des enjeux industriels et environnementaux une priorité politique.



Depuis plusieurs mois, la CGT dénonce la casse industrielle à travers des actions fortes :

- Dénonciation des [plans de licenciements en cours](#),
- organisation des [États généraux de l'industrie et de l'environnement](#) où la CGT a partagé ses [22 propositions](#).

Ces mobilisations ont permis d'imposer la question industrielle dans le débat public, soutenue par des luttes emblématiques menées sur le terrain.

Emploi et avenir de l'industrie

Face à la multiplication des licenciements et à la dégradation de l'outil productif, plusieurs fédérations (Chimie, Métallurgie, énergie, FILPAC, Construction, Verre et Céramique, Commerce, Organismes sociaux) organisent une nouvelle action **le 22 janvier à 11h devant Bercy**. Plusieurs syndicats des entreprises touchées par des plans sociaux sont invités à participer au rassemblement.

Porter les propositions CGT Ce rassemblement est une nouvelle étape pour faire entendre la voix des travailleuses et travailleurs face à une logique de rentabilité qui sacrifie des emplois, des savoir-faire et l'environnement. Ce sera aussi l'occasion de porter la proposition législative élaborée par les salarié·es de GM&S pour [rééquilibrer les relations entre donneurs d'ordre et sous-traitants](#).